
 

 

 
COMISIÓN EVALUADORA DE CERTIFICADOS DE LA ACTIVIDAD DOCENTE 

ACTA SESIÓN Nº 5 

  
 
 
DATOS DE LA REUNIÓN 
 
Sesión nº: 5 
Fecha: 4 de Diciembre 2018 
Lugar: Sala de Prensa B1 
Hora:12,00 h. 
 
 
ASISTENTES 
 
Miembros de la Comisión: 
 
Dñª. María Magdalena Martínez Cañamero 
Dñª. María Dolores Casas Planes 
D. Juan C. Castillo Armenteros 
Dña. Mª Luisa Fernández de Córdova (Excusa su asistencia) 
Fco. Antonio Corpas Iglesias (Excusa su asistencia) 
 
D. Mariano Castro Valdivia.  
D. Juan M. Cano Martínez. (Excusa su asistencia) 
Dña. Cinta Zunino Garrido 
Dñª. Esther Megía Serrano 
 
D. Alfonso Cruz Lendínez (Presidente) 
Dñª. Carmen Martínez García (Secretaria)  
 
Otros miembros de la Comisión: D. Jairo Ramírez Ávila 
 
ORDEN DEL DÍA 

 
1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.  
2. Análisis y elaboración, si procede de los informes de Evaluación de la Calidad 

de la Actividad Docente. 
3. Ruegos y preguntas. 

 
 
DESARROLLO DE LA SESIÓN Y ACUERDOS 
 

1. Se aprobó el acta por asentimiento. El presidente informa que: se 
aprobaron en la 2ª Reunión de la Comisión de Calidad las propuestas de 
mejora que se propusieron en la pasada reunión de esta Comisión, y se 
elevaron a CG donde fueron aprobadas, por tanto se aplicarán en la 
próxima convocatoria. Informa también que la encuesta de satisfacción del 
profesorado participante aprobada en la última Comisión de Evaluación y 
Calidad se envió al servicio de planificación y ya nos han remitido el 



informe, hay numerosos aspectos a modificar, se tratará en la próxima 
reunión que será en Enero. Por último indica que ya está publicado en la 
página web del Vicerrectorado el informe de seguimiento del Docentia del 
pasado curso. 
 

2. El presidente informa que se abrió la convocatoria en octubre para su 
solicitud, una vez cerrada se procedió a la revisión de la documentación, 
detectándose numerosas incidencias en la documentación que fue 
solicitada de nuevo a los profesores. También ha habido dos solicitudes de 
profesores/as, que han solicitado evaluación de cursos académicos que no 
pertenecen a la UJA, han remitido las encuestas y datos correspondientes 
para su evaluación. Una vez revisada la documentación y calculados los 
indicadores automáticos se remitió la información a los evaluadores y se 
convocó la Comisión. Los evaluadores de Ciencias Experimentales e 
Ingeniería y Arquitectura como no pueden asistir, han enviado los informes 
indicando que no ha habido ninguna incidencia a excepción del informe del 
profesor Diego Franco donde ha habido algunos apartados para los que el 
profesor no ha aportado información y se le va a solicitar. 
Tras debate se acuerda modificar el informe provisional, de forma que los 
ítems a evaluar por la Comisión aparezcan en otro color para que se 
identifiquen de manera sencilla y que se les puntúe con cero para 
posteriormente ir sumando las puntuaciones de acuerdo a los méritos 
aportados por el candidato, en lugar de aparecer la puntuación máxima y 
restar de acuerdo a los méritos. Se acuerda realizar un documento de 
ayuda para el cálculo de los indicadores referentes a material docente y 
participación en congresos, PID de forma que se valoren de forma 
automática en función del número de materiales y/o contribuciones 
presentados por los/las candidatos/as. Se acuerda realizar una reunión de 
la Comisión en el mes de enero para abordar el documento anterior y 
finalizar el modelo de la encuesta al profesorado participante de acuerdo a 
las indicaciones recibidas del Servicio de Planificación. Por último se 
acuerda solicitar información a profesores del áreas de Ciencias 
Experimentales y C. Sociales y Jurídicas para poder finalizar los informes. 
Una vez recibida se emitirán los informes al profesorado solicitante.  

 
3. No hubo ruegos ni preguntas 

 
Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión por el Sr. Presidente, 
siendo las   13:00 horas del día 4 de diciembre de 2018, de lo cual, como Secretaria, 
con el Vº Bº del Sr. Presidente, doy fe 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
El/La Presidente      El/La Secretario/a 
D./Dª Alfonso J. Cruz Lendínez    D./Dª Carmen Martínez García 
 
 


